

KULTURTIPPS VON JÖRG NOLLE

Kunst der Landschaft

Herbstzeit ist Kunstzeit auf einem Horchposten über Rudersberg. Vom Teilort Zumhof aus wird wieder gerufen: Kommt und seht, was unseren so benannten Kunstraum erfüllt. Und viele kommen, erfahrungsgemäß. Es beginnt heuer jetzt am Freitag mit der Ausstellungseröffnung „Von der Landschaft“ mit Arbeiten des Remstaler Zeichners Helmut Anton Zirkelbach. Am Samstag dann, 20 Uhr, gibt es im Garten von Mössles Folk aus Berlin zu den lodernen Zungen des Lagerfeuers. Julia Kotowski nennt ihr Projekt Entertainment for the Braindead. Das konkrete Publikum dürfte freilich ihrer Wertschätzung sicher sein. Weiter geht es am Sonntag um 15 Uhr erst mit Kaffee und Kuchen und dann mit Ulrich Kost – respektive dessen

Erklärungen zur Zirkelbachschen Kunst. Um 17 Uhr wird das Editionsblatt vorgestellt. Ähnlich dann am 3. Oktober, wobei sich dann um 17 Uhr eine Druckvorführung durch den Radierer selbst anschließt.



Helmut Anton Zirkelbach. Foto: Habermann

Das Finissage-Konzert übernimmt Torben Denver am Samstag, 5. Oktober. Soft Rock aus Stuttgart.

Helmut Anton Zirkelbach, „Von der Landschaft“ im Kunstraum Zumhof, Eröffnung Freitag, 27. September, 20 Uhr. Hofgässle 3 in Rudersberg-Zumhof.